



## Litoteca Nacional de la Comisión Nacional de Hidrocarburos en Yucatán

Yucatán albergará a la Litoteca Nacional de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), la cual tiene estimado su inicio de operaciones en el mes de agosto de 2018. La mencionada Litoteca Nacional fungirá como un centro dedicado al análisis, administración y preservación de las colecciones de muestras geológicas y núcleos para promover su estudio sistemático orientado a la exploración de los recursos energéticos.

Asimismo, se tiene considerado una segunda Litoteca en el estado de Hidalgo, y ambas instituciones dependerán del Centro Nacional de Información de Hidrocarburos.

El objetivo de este proyecto es denotar la investigación científica vinculada a proyectos productivos que generan crecimiento económico y empleos de mayor calidad en la región.

El establecimiento de la sede de la Litoteca Nacional en Yucatán contribuirá a generar valor para la industria petrolera, toda vez que esta sede contará con información relevante para investigadores e inversionistas, generando productos y servicios con valor agregado para el sector de hidrocarburos.

En ese marco, se presentaron las bases para el establecimiento de un consorcio conformado por el Parque Científico y Tecnológico de Yucatán (PCTY), el Instituto Tecnológico de Petróleo y Eenergía (ITPE), el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y la empresa Plenumsoft Energy & Sustainability. Las cuatro partes podrán aprovechar las instalaciones de la Litoteca para ofrecer servicios de análisis de muestras y otros estudios a diversas instancias privadas o públicas que así lo requieran.